

Hadiri Perayaan HUT Ke 77 TNI Tahun 2022, Gubernur NTB : Ini Sangat Istimewa

Syafruddin Adi - NTB.INFORMAN.ID

Oct 6, 2022 - 11:20



Gubernur NTB Dr. Zulkiflimansyah saat sambutan pada acara syukuran HUT ke 77 TNI, (05/10)

Mataram NTB - Gubernur NTB Dr. Zulkiflimansyah menyebutkan bahwa perayaan HUT ke 77 TNI tahun 2022 kali ini di NTB adalah perayaan yang paling istimewa.

Kenapa istimewa ?. Ia menyebutkan upacara peringatan HUT kali terlihat sangat

kompak antara semua stekholder yang ada di NTB.

Hal itu disampaikan dalam sambutan Gubernur NTB pada acara Syukuran Hari Ulang Tahun TNI ke 77 tahun 2022 di Tribun Bhara Daksa Polda NTB, (05/10) usai upacara puncak peringatan.

Bang Zul sapaan akrab Gubernur NTB menceritakan bahwa Pada awal kehadirannya di NTB belum begitu terlihat sesuatu yang berbeda dimana dirinya saat sudah bertugas lebih dari 4 tahun dan secara bersama-sama TNI Polri membangun daerah ini.

"Manusia itu bisa saja menolak sebuah kebenaran tetapi tidak bisa menolak sebuah cerita,"ucapnya singkat.

Maka perubahan ini akan masuk pada sebuah cerita yang tidak mungkin bisa kita pungkiri. Apa yang telah dilakukan TNI untuk NTB cukup banyak. Relasi yang di bangun baik oleh TNI di NTB ini akan membawa sesuatu yang berbeda. Semoga apa yang telah di perbuat TNI untuk NTB akan membawa NTB ini kearah kemajuan.



"Selamat ulang tahun TNI, semoga tetap berada di hati rakyat, TNI adalah kita semua,"tutup Bang Zul sapaan akrab Gubernur NTB.

Sementara itu Danrem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aries Nurcahyo S.Sos.,M.M., dalam sambutannya pada acara tersebut sesuai dengan tema HUT ke 77 TNI tahun 2022 "TNI adalah kita". TNI lahir dari rakyat untuk rakyat.

Maka upacara yang diselenggarakan di Polda ini merupakan bentuk Sinergitas TNI Polri. Kita buktikan bahwa sinergitas tersebut bukan hanya selogan, dan ini

salah satu bukti sinergitas tersebut bahwa Pelaksanaan puncak HUT TNI kali ini di laksanakan di Mapolda NTB.

"seluruh Indonesia hanya di NTB yang menyelenggarakan upacara di Lapangan Polda,"tegas Danrem.

Ia menyampaikan Terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membatu demi terlaksananya kegiatan ini.

"Mohon maaf bila Bapak Kapolda beserta jajarannya terganggu oleh rangkaian kegiatan HUT TNI kali ini, namun ini kami tangkap sebagai dukungan kerjasama yang terpelihara dengan baik antara kita (TNI Polri),"pungkasnya. (Adb)